

## Silcherschule Eislingen engagiert sich in der Beruflichen Orientierung

Vergangene Woche standen drei außerordentliche Veranstaltungen in der Silcherschule Eislingen an. Grund hierfür war die verstärkte Fokussierung der Schule auf die Berufliche Orientierung ihrer Schülerschaft und die Erneuerung ihres Berufsorientierungs-Konzepts. Zunächst wurden mithilfe der IHK Göppingen acht neue Bildungspartner aus verschiedensten Bereichen hinzugewonnen: Autenrieth Garten- und Landschaftsbau, Edeka Center Eislingen, Emil Bucher, Häfele Haustechnik, Heldele, Prinzing Elektrotechnik, Rolladenbau Strähle und Schwarz GmbH. Die Verträge hierfür wurden in einem feierlichen Akt am Donnerstag, den 5.7. unterzeichnet. Am darauffolgenden Montag stand dann der Tag der beruflichen Orientierung für die Klassen 7 bis 10 auf dem Stundenplan. Vormittags kamen hierzu Ausbildungsbotschafter der Bildungspartner und der IHK in die Schule, um den Schülerinnen und Schülern ihren Beruf näher zu bringen. Abends folgte eine Informationsveranstaltung in der Sporthalle, zu der auch die Eltern der Klassen eingeladen wurden. Die Resonanz der Eltern hierauf war zwar leider etwas spärlich, doch für alle, die gekommen waren, lohnte sich die Teilnahme. Nach einem kurzen Impulsvortrag von Herrn Bucher des Bildungspartners Leonhard Weiss über die Vorteile einer Ausbildung gegenüber anderen Bildungsabschlüssen stellte Frau Dauser von der IHK das Duale Ausbildungssystem in Deutschland vor. Im Anschluss durften Interessierte die kleinen Info-Stehtische der Bildungspartner besuchen, die extra für dieses Event in die Schule gekommen waren. Offene Fragen wurden beantwortet und der eine oder andere sicherte sich sogar schon einen Termin für sein Praktikum oder ein Vorstellungsgespräch im Betrieb. Alles in allem waren die Veranstaltungen ein voller Erfolg für die Silcherschule und alle Beteiligten freuten sich schon auf eine Wiederholung im kommenden Schuljahr.



